



"Yo sí gané mi elección"; Lilly Téllez arremete contra Santiago Creel

Ante la falta de figuras visibles como candidatos de la oposición, la senadora Lilly Téllez y el diputado Santiago Creel se han presentado como los posibles representantes del Partido Acción Nacional (PAN) la contienda ante electoral para suceder al presidente en el 2024. Y es que al confesar su aspiración, ambos han pretendido demostrar su capacidad para ser el seleccionado; en una confrontación durante el programa de Brozo, en su espacio informativo de Latinus, la senadora arremetió contra el presidente de la Cámara de Diputados al decirle "Creo que tú siempre has sido plurinominal y yo sí gané mi elección".